

医師・日本共産党中央委員会中央委員
党政策委員会副委員長

■衆院選に比例東京ブロック予定候補
（東京4区重複）

■長崎県出身。医療現場25年（大田
病院、大森中診療所、京浜診療所、
中野共立病院、東葛病院）

■原爆症認定訴訟、水俣病検診、年
越し派遣村、被災地支援に参加。

街頭での相談活動を仲間達と継続中

2024/8月号 NO20 発行 日本共産党大田地区委員会

いのち最優先 谷川智行

たにがわ ともゆき



8月、平和を考える月に

長崎県で生まれ育った私が、初めて被爆体験を伺ったのは40年以上前でした。



8月9日は登校日。学校に集まり、「あの日」におもいを寄せ、子どもながらに、「原爆はダメ」との被爆者の言葉を心に刻みました。

昨年の広島、長崎の平和宣言では、「核抑止力」論の破綻がはつきりと宣言されました。

被爆の実相を伝え続けてきた被爆者の訴えこそが、78年間、核兵器を使わせなかった本当の「抑止力」だと述べたことも印象的でした。

核兵器も戦争もない世界を実現するために力を尽くしたいと、決意を新たにしています。

8月は各地で戦争体験を語る会や終戦記念日・6日広島・9日長崎など集会などが行われます。

8月、平和を考える月にしませんか。

都知事に小池氏

7月7日投票で東京都知事選挙が行われ小池百合子氏が当選致しました。

結果は、本当に悔しいですね。

しかし、それ以上にとつてもない希望を感じています。それは決して強がりではありません。ここから、新しい民主主義が始まるぞ！というワクワク感さえ感じます。

もちろん、私たちが歩んでいくのは平坦な道ではありません。今回、権力や利権に群がる勢力の執念と底力を思い知らされたことも確かです。

それでも、今回、蓮舫さんが立ってくれたからこそ、皆さんとともに前進できたことがあります。見えた景色があります。

“1人街宣”

の広がりには象徴される民主主義の新たな息吹を確かに感じました。



谷川智行×より

当たり前で

すが、自然には変わりません。変えたい！変えられる！

変えよう！

と思いい行動する人が増えな

れば、巨大な力を持った勢力には勝てません。私たち自身がつけていかなければと思えます。私も、もっともつと学び、経験し、力をつけたいと改めて決意しています。

今回の都知事選では、未来へ向けた大きな大きな一歩を踏み出したのだと思います。

蓮舫さんが人生最大の決断をしてくださったからこそ…です。よね。改めて、蓮舫さんに感謝したいと思えます。そして、ともにたたかっていた皆さんに心から感謝致します。

蓮舫さんとともに築いた未来への希望を、みんなまで育て必ず実現させましょう！



コロナ患者急増 ただの風邪では、決してありません!

医療機関、高齢者施設などでの集団感染も増えてきました。救急車・救急病院のひっ迫も始まっています。コロナ以外の患者さんの治療(緊急対応)にも影響がでます。後遺症も深刻です。

個人にとって風邪程度の症状で終わるということと、社会全体としてただの風邪と認識していいものが…ということとは、全く別の次元の問題です!

社会全体の課題として、もう一度、感染対策の基本に立ち返ることを呼びかけます。

- ①必要な場面でのマスクの着用
- ②換気と手指衛生
- ③体調が悪い方は休養を取り、できるだけ他の方に会わないようにしましょう。早めに医療機関を受診してください。

重症化リスクがある方でも、コロナ治療薬が高すぎて(3割負担で約3万円)、断念する方が多いです。命が“金次第”で左右されるのは、胸が引き裂かれるような思いです。「どうせ薬を貰えないなら…」と受診自体を控える原因にもなっています。少なくとも、インフルエンザに対して使用するタミフルなどと同等水準の自己負担にすることが必要だと思えます!政府に強く求めていきたいと思えます。

定例で駅頭宣伝
を行っています。
お声をかけてい
ただけると励みに
なります



家族のゆず(愛犬)とコタ(愛猫)



熱中症のリスクが高いので、しっかりと対策をお願いいたします!

①水分を摂ってください。(特に高齢の方は)喉が渴く前に飲んでください。尿の色が濃くなってきたら要注意です。

②しっかりと食べてください。食欲がない時は冷製スープやゼリーなど、喉越しのよいものを。塩分も必要です。

③エアコンが使える方は、躊躇せず活用してください。エアコンが苦手な方は、温度を少し高め設定して、風量を弱くしたり、隣の部屋か、エアコンを付ける…と部屋

薄手の長袖シャツを着るなどの工夫も有効です

④エアコンが使えない方は、霧吹きや濡れタオルで体を濡らし、扇風機を当ててください。ベッド上で生活されていらっしゃる方は、氷のビニール袋に入れて、足の付け根や脇に当てるのも有効です。その際は、ビニール袋をタオルなどで包んでください。直接当てると、最初は気持ちいいのですが、すぐに力づくで動けない方は凍傷になることがあります

⑤暑い時間帯は、不要不急の外出を避けてください

医師 谷川智行

谷川智行
公式LINE登録をお願いします



LINE ID
@tanigawa

日本共産党衆議院東京4区
比例重複予定候補